



Dartclub wirft Pfeile für guten Zweck

SCHÄRDING. Dartclub Schär-
ding veranstaltet das 1. Öster-
reich-Deutsche Benefizturnier
zugunsten der Herzkinder und
Intensivkinder. Und zwar am
15. Juni gemeinsam mit dem
deutschen Dartclub Hangover
Sport e. V. Das Turnier findet in
der Lutzbuchtstraße 1 in Schär-
ding statt. Das Startgeld beträgt
10 Euro. Einlass ist um 12 Uhr.
Nennschluss um 13.30 Uhr. Das
Turnier startet um 14 Uhr. Wie
Turnierorganisatorin und Ob-
frau des Schärddinger Dartclubs,
Beate Ruhmaseder, zur Be-
zirksRundSchau sagt, werden
die kompletten Einnahmen
gespendet. „Und zwar jeweils
zu 50 Prozent an die Herzkin-
der Österreich und an die „In-
tensivkinder sinnvoll helfend
e. V.“ Pocking. Außerdem sind
auch alle Nicht-Darter will-
kommen. Es gibt auch Kaffee
und Kuchen.“ Nähere Infos und
Anmeldung zum Benefiztur-
nier unter der Telefonnummer
0660/7629939.